

Caricom evalúa crisis en Haití con secretario general de la ONU



Caricom. Imagen ilustrativa tomada de Archivo/RHC

La Habana, 5 may (RHC) El grupo de embajadores de la Comunidad del Caribe (Caricom) ante las Naciones Unidas, se reunió con el secretario general, António Guterres, para evaluar la situación en Haití, reportó este lunes una fuente oficial desde Georgetown.

Un comunicado del sitio oficial de la organización caribeña informó que la reunión exploró vías de apoyo a Haití en su lucha contra la violencia armada y para lograr la vuelta del orden.

El texto recordó que la Secretaría General mantiene contactos con los miembros permanentes del Consejo de Seguridad para impulsar acciones que contribuyan a resolver la crisis haitiana.

Durante el encuentro, el caucus caribeño abordó la iniciativa de Guterres que busca modernizar el sistema de las Naciones Unidas para mejorar su eficiencia y optimizar sus funciones.

Los caribeños reiteraron su firme compromiso con el multilateralismo, y destacaron la importancia de que las prioridades de la región sean consideradas en el proceso de reforma. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/382231-caricom-evalua-crisis-en-haiti-con-secretario-general-de-la-onu>



Radio Habana Cuba